



## BOKU Brüssel Reise

Für MitarbeiterInnen, AbsolventInnen und Studierende

Die Universität für Bodenkultur Wien organisiert gemeinsam mit dem Alumni-Dachverband der BOKU am **15. und 16. Jänner 2015** eine Delegationsreise nach Brüssel.

### Programm (Stand 17.12.2014)

#### Donnerstag, 15.01.2015

- 07:05 Uhr Abflug Wien (Flug OS 351; Ankunft BRU 08:50)
- 11:00 Uhr Ständige Vertretung Österreichs bei der EU (Av. de Cortenbergh 30):  
**Begrüßung und Einführung** durch Mag. Claudia Koreimann (BMLFUW) und Mag. Florian Pecenka (BMWFW)
- 12:00 Uhr Mittagssnack
- 14:00 Uhr **Besuch im Europäischen Rat**
- 15:30 Uhr **Besuch in der Europäischen Kommission**
- 17:00 Uhr **Besuch im Europäischen Parlament** (MEP Dr. Paul Rübig; Führung durch seine Assistenten, Mag. Julia Grahammer)
- 19:00 Uhr **Treffen mit Brüsseler Alumni in der Vertretung der Europaregion Tirol-Südtirol-Trentino bei der EU** (Rue de Pascale 45; Direktor Dr. Richard Seeber), auf Einladung des Landes Tirol, inkl. Buffet:  
Statement Mitglied des Kabinetts von Kommissar Dr. J. Hahn (t.b.c.)  
Rektor Martin Gerzabek /Vize rektor für Forschung Josef Glözl: Die aktuelle Entwicklung der BOKU im europäischen und internationalen Umfeld.

#### Freitag, 16.01.2015

- 09:30 Uhr Permanent Representation of Austria to the EU (Av. de Cortenbergh 30):  
**Seminar on the occasion of the „International Year of Soils 2015“**  
**„Soil – Basis of our Life“** (Chair: Prof. Martin Gerzabek, BOKU Vienna)
- Keynote: Prof. em. Winfried Blum, BOKU Vienna: Land resources and sustainable intensification of agriculture in Europe.
  - Statement by Josiane Masson, European Commission, DG ENV: Aims for the International Year of Soils and actions for EU-policy on soils.
  - Statement by Robert De Graeff, ELO (European Landowners' Organization): Contribution of European Landowners to soil preservation and management.
  - Discussion (speakers and participants)
- 12:30 Uhr Mittagssnack
- 14:00 Uhr **Workshop „Strategische Bedeutung von Europäischen Gremien und Netzwerken für die BOKU - Einfluss auf Europäische Programme und deren Agenda-Setting“**  
(Organisation: DI Elisabeth Denk, Forschungsservice BOKU) – Detailprogramm extra
- 16:30 Uhr Ende
- 20:00 Uhr Rückflug Brüssel – Wien (OS 356; Ankunft VIE 21:45)